
Le orientations…………..impressioni di Elisa 

  

Prima del primo incontro di AFS avevo paura, perché ero timida, perché  pensavo che non ci sarebbe 
stato nessuno, perché mi credevo non in grado di fare quelle misteriose e serissime cose che mi sarebbero 
state proposte.  Mi sbagliavo di grosso.   Non solo ho trovato un'atmosfera vivissima, tanti nuovi amici, 
una grandissima pazienza, disponibilità e attenzione da parte di voi volontari, ma mi sono anche divertita 
molto, ho capito di più il significato reale del viaggio in Brasile che sto per affrontare, e ho riflettuto su 
cose a cui prima raramente pensavo.   

A volte è stato un po' noioso sentire lo stesso concetto detto e ridetto in 10 salse diverse, per esempio 
molti returnee dicevano le stesse cose, ma magari è solo un'impressione, poichè mi ero già informata, e 
conoscevo i concetti che loro hanno ribadito.   Invece ho seguito con attenzione le discussioni in cui 
ognuno poteva liberamente dire ciò che pensava.   Appunto, quello che ho apprezzato maggiormente è 
stata la libertà e il rispetto che sono stati concessi a tutti, in modo da creare un'atmosfera che mi ha 
permesso di battere la mia timidezza e divertirmi, obiettivi che mi ero prefissata alla prima orientation.   
Sono riuscita a fare con naturalezza cose che prima mi mettevano in  imbarazzo, come giocare a marajà, 
suonar la chitarra, disegnare sul cartellone, o essere l'unica ragazza a giocare a pallavolo in un gruppo 
maschile, durante il weekend, che è stato, inoltre, l'incontro che ho apprezzato di più.   Mi sono sentita 
proprio bene, quasi con tutti, e libera, nel senso che era come se avessi trovato il mio posto, dove stavo 
bene, e non mi interessava di quello che gli altri avrebbero potuto dire di me, non come a scuola, dove per 
tutti l'importante è apparire e non essere, e tutti si basano solo sui pregiudizi, e non si hanno davvero degli 
amici veri.   Spero di mantenere i contatti con gli altri ragazzi di AFS, perché li sento proprio vicini a me, 
è strano come il legame diventi così forte in    poco tempo quando si è nella stessa situazione!   Grazie di 
tutto, del tempo che ci avete dedicato, della disponibilità,    delle risposte, della simpatia, e delle 
riflessioni che ci avete fatto fare.   :-)  

  

 


